Ya Salido El Hijo No 58

La Vida De La Resurrección 16 de abril de 2017 Pastor, Brian Kocourek

Romanos 8:8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.

Es muy importante que entendamos estas palabras. Lo que el Apóstol Pablo nos está diciendo aquí es que, si Uds. están en sí mismos, Uds. no pueden estar en Dios. Y entonces no nacen de nuevo. Él dice, si el Espíritu de Dios mora en Uds., no estarán en sí mismos, sino que estarán en el Espíritu. Y si Uds. no son nacidos de nuevo del Espíritu de Dios entonces no son de Él.

Ahora, yo creo que estas son palabras de resurrección que el Apóstol Pablo nos está diciendo aquí porque nos está diciendo cómo se puede saber si el Espíritu de Cristo ha venido a su vida y se ha hecho cargo de vivir su vida por Uds. o no. Y si Uds. han recibido el Espíritu de Resurrección y la Vida en su cuerpo mortal, entonces ciertamente morirán a sí mismo y vivirán para Cristo.

Sigamos leyendo de Romanos 8 y retomemos el versículo 10 "Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.

Ahora, durante los próximos minutos me gustaría hacer un estudio comparativo de este versículo de varias traducciones porque la redacción de la versión Reina Valera es algo confusa.

Primero, leamos de la versión llamada La Traducción Wuest 9-11: "pero vosotros no estáis en la esfera de la naturaleza pecaminosa, sino en la esfera del Espíritu, con tal que el Espíritu de Dios resida en vosotros. Pero, suponiendo que la persona no tenga el Espíritu de Cristo, éste no le pertenece. Pero suponiendo que Cristo esté en vosotros, por una parte, el cuerpo está muerto a causa del pecado, pero por otra parte el espíritu humano está vivo a causa de la justicia. Y suponiendo que el Espíritu de Aquel que levantó de los muertos a Jesús de entre los muertos reside en vosotros, el que levantó de entre los muertos a Cristo Jesús, vivificará vuestros cuerpos mortales por medio del Espíritu que reside en vosotros. Entonces, hermanos, somos aquellos que no estamos obligados a la naturaleza pecaminosa a vivir habitualmente bajo el dominio de la naturaleza pecaminosa. Porque suponiendo que por el Espíritu habitualmente hacéis morir las obras de vosotros mismos, viviréis.

Ahora, lo que estoy viendo aquí es que cuando se nace de nuevo, y Dios comienza a hacer que su cuerpo entre en obediencia a Su Palabra, algo sucede dentro de nosotros que es

como cambiar un interruptor a la posición de encendido, donde una vez estuviste atado. su carne, y viviendo en pecado, es iluminado por el poder de la Vida de Resurrección que ahora vive en Uds.

Jehová Jireh 3 64-0404 P: 78 Dios quiera que Él encienda ese pequeño interruptor en su corazón. Amigos, esta semana Uds. han visto al gran Espíritu Santo entre nosotros. De eso no hay duda. Pero, oh, permitan que esa Lucecita sea encendida en esta noche.

Shalom 64-0112 P: 61 Oh, iglesia, voltea a la Palabra, regresa a la Palabra, enciende el interruptor correcto, deja de andar encendiendo las luces eléctricas, ¿ven?, artificiales, hechas por el hombre. Voltea a Su Palabra y ve la promesa de hoy. Y luego ve lo que es la promesa, y observa Su identificación. Cuando es vindicada, entonces sabes si estás en la Luz o no.

Jehová Jireh 3 64-0404 P: 77 Hay un Hombre aquí que está entre nosotros en esta noche, el Espíritu Santo; Él puede encender las Luces. Él es la Palabra: un Hombre aquí que puede encender las Luces. Yo no sé cómo lo hará Él. No me toca a mí saberlo, pero Él sabe cómo encender el interruptor. Él hizo la promesa.

Y ahora que se ha activado este interruptor, ya no está atado a su naturaleza pecaminosa de su carne que nació *en el pecado*, *se formó en la iniquidad y vino al mundo hablando mentiras*, sino que ahora todo su enfoque está en Aquel que ha se apoderado de su ser mortal.

El Hermano Branham llama a esto que sucede *el poder de resurrección de Dios* dentro de Uds.

De su sermón **La Señal 64-0208 P: 69** Hermano Branham dijo, "*Entonces, Ud. es un candidato para la resurrección, por cuanto el Poder de resurrección*, mostrando que Jesús se levantó de los muertos, de las cosas muertas de incredulidad, y ha sido vivificado en la Palabra de Jesucristo. Ud. lo cree y la Palabra vive a través de Ud.

Nuevamente el hermano Branham habla de este poder de resurrección del Señor Jesús estando en Uds. en su sermón, El Consolador 61-1001E P: 75 donde dice, "¡Que es! La Palabra de Dios anclada en su carne, que le da a Ud. Vida Eterna, que le da a Ud. el Poder de la resurrección para sacarlo de las cosas del mundo; de tradiciones ciegas de hombre, a caminar en los rayos del Sol de la salud de Dios Esto es lo que el Consolador hace. Él lo saca de esa condición de encerramiento. Él lo lleva a Ud. a la Presencia de Dios, y le da una experiencia con Dios para que Ud. pueda exclamar como Job: "¡Yo sé que mi Redentor vive!" Entonces, si nosotros vemos Su Palabra, y rehusamos caminar en la Luz como Él está en la Luz, entonces nuestro compañerismo con Dios es interrumpido. Pero cuando vemos la Luz y caminamos en la Luz, como El está en la Luz, entonces tenemos compañerismo uno con el otro y la Sangre de Jesucristo, el Hijo de Dios, nos limpia de todo pecado.

Fíjense en la Palabra del Apóstol Pablo en Romanos 8:9-11 de la versión llamada el Mensaje. Y mientras se lee, yo quiero que se concentren en este *poder de*

resurrección que viene a Uds. cuando el Espíritu de Dios entra y mora en Uds. Y recuerden, este es el mismo Espíritu que levantó a Jesús de entre los muertos, así que es el Poder de Resurrección del Espíritu Santo viviendo y morando en Uds.

El Mensaje 9-11 Pero si Dios mismo se ha instalado en su vida, difícilmente puede pensar más en vosotros mismo que en él. Por supuesto, quien no haya acogido a este Dios invisible pero claramente presente, el Espíritu de Cristo, no sabrá de qué estamos hablando. Pero para vosotros, que le acoges, en quien él habita, aunque todavía experimentes todas las limitaciones del pecado, tú mismo experimentas la vida en los términos de Dios. Es lógico, ¿no es así?, que si el Dios vivo y presente que resucitó a Jesús de entre los muertos entra en tu vida, hará en vosotros lo mismo que hizo en Jesús, dándote vida para sí mismo. Cuando Dios vive y respira en vosotros (y lo hace, tan seguramente como lo hizo en Jesús), es liberado de esa vida muerta. ¡Con su Espíritu viviendo en vosotros, tu cuerpo estará tan vivo como el de Cristo!

Entonces, cuando el Espíritu de resurrección de Dios entra en su vaso para vivir, Pablo nos dice que trae consigo el mismo *poder de resurrección* que resucitó a Jesús de entre los muertos. Ahora, esto es importante para que entendamos, porque estamos viviendo en la hora en que se verán a los que están dormidos levantarse de la tumba y los que están vivos hasta entonces recibirán un cambio en su cuerpo.

Del sermón **Jehová Jireh 59-0417 P: 43** El Hermano Branham dijo, "Cuando usted lo toca a Él, el Sumo Sacerdote de su confesión, El que es la gran simiente de Abraham, a través de la promesa de Dios, entonces usted toma Su Espíritu en la plenitud del poder de su resurrección. Él lo llena a usted y <u>lo carga</u> con Su bondad y Su misericordia y Su poder de fe para <u>llamar cualquier cosa contraria a la promesa de Dios como si no estuviese ahí</u>. Ni siquiera la mire. Siga marchando. Amen.

Y otra vez de otro sermón llamado Los Hechos Del Espíritu Santo 54-1219E P: 45 el hermano Branham dijo: "Cada vez que <u>un hombre realmente nace del Espíritu de Dios</u>, desde la coronilla de su cabeza hasta las puntas de las uñas de los pies, <u>él ha sido cambiado por el Poder de la resurrección del Señor Jesucristo</u>; y <u>sus propias ideas egoístas se han desvanecido</u>, y Dios tiene el control completo de ese hombre. Él creerá cada Palabra escrita del Señor Jesucristo, <u>y la practicará</u>. "Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia, y las puertas del Hades no podrán prevalecer contra Ella". Amén.

Noten que él dice que <u>él ha sido cambiado por el Poder de la resurrección</u> del Señor Jesucristo; y <u>sus propias ideas egoístas</u> <u>se han desvanecido</u>,

Eso significa que ha muerto a sí mismo, y el poder de resurrección del Señor Jesucristo está ahora en control.

Luego el hermano Branham dice de su sermón, Contendiendo Ardientemente Por La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos 53-0614A P: 56 " Miren. Uds. pueden ser tan fundamentales que yo no... La gente predica el nacimiento virginal, la muerte, sepultura, resurrección, segunda venida. Eso es verdad. Yo no puedo discutir con usted

sobre eso. Yo lo creo, y es la verdad, y yo también lo hago. Balac también lo hizo. Israel también lo hizo. Pero lo que Balac falló en ver allí, allá abajo en el campamento tenían señales y maravillas que les seguían. Eso es lo que no pueden decir hoy. Son tan fundamentales como lo somos nosotros. Lo creen de la misma manera que nosotros. Pero niegan que hay una resurrección de poder obrando entre la gente. Bueno, ¿habló el Espíritu Santo que sería de esa manera? Pablo dijo: "En los postreros días serán impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios; teniendo apariencia de piedad, y negarán la eficacia de ella". ¡Aleluya!

Fíjense que él dijo que no lo vieron y no lo dijeron. Sin embargo, Dios dijo que Él haría que nuestro cuerpo obedeciera nuestra confesión. Pero no lo dicen porque no lo ven.

Ahora, el apóstol Pablo continúa diciendo en el versículo 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

Entonces, ¿qué les está guiando hoy? ¿Es uno mismo? ¿O es el Espíritu de Dios?

Versículo 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu (el Espíritu de Dios) mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

Y la forma en que el Espíritu de Dios dará testimonio con nuestro Espíritu es cuando Dios está viviendo su vida por Ud. y Él dará testimonio con su espíritu, que su espíritu está verdaderamente sincronizado con Su Espíritu cuando sus acciones son acciones del Espíritu Santo.

Ahora, el hermano Branham dijo en su sermón, Ya Salido El Sol (Hijo) 118 pues ahora, noten, nosotros somos redimidos por Él, y ahora hemos resucitado con Él. Esto es lo que significa Pascua para el pueblo: "¡Resucitados con Él!" Noten: Ahora tenemos Su Espíritu en nosotros, el documento abstracto de propiedad, completamente pagado. No, uno no debe decir: "Pues, ojalá que yo llegue". Ud. ya ha llegado. No es "Yo llegaré", sino de que "ya he llegado". Y no fue por cuenta mía; fue Él quien lo logró por mí. ¿Ven? No yo, fue Él. "Pero, Hermano Branham, ellos dicen..." No me importa lo que ellos digan. Allí Él lo logró por mí. Eso es todo lo que yo deseo, sólo en eso estoy interesado. Yo sólo—yo sólo quiero verlo a Él manifestado. "Y ¿cómo podrá Ud. hacerlo, llamándolo para que baje?" No. Él ya está en Ud. ¿Ven? Él está en Ud. "Pues, entonces Señor si logro hacerme a un lado, te puedes manifestar a través de mí. ¿Cómo lo puedes lograr? Porque así lo has ordenado. "Todo lo que el Padre me ha dado vendrá". Nótenlo. ¡Oh, gloria!

Sí, estamos ordenados a hacerlo. Él ordenó que habría hijos de Dios que manifestarían al mundo que eran hijos de Dios. Él ordenó que hubiera un pueblo que fuera

conformado a la imagen del hijo primogénito. Él lo ordenó, él ordenó que habría un pueblo que recibiera *el Espíritu de Adopción*, y sería colocado posicionalmente en la familia. Y no está hablando del milenio, está hablando de esta hora.

Eso es lo que dijo el hermano Branham en su sermón, Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P: 37 él dijo: "El diablo está intentando asustarlo a Ud. con algo. Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: "Algunos de estos días serás esto" Lo eres ahora. Fíjese, somos hijos de Dios. Estamos sentados en lugares celestiales ahora. Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora. Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios. "No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él" Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte. "Aquellos a quien Él llamó, Él justificó" ¿Es correcto? "Aquellos a quien Él justificó, Él glorificó" Ya en la presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien. Descubriremos si es cierto o no. "Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando" ¿Es correcto? Es correcto. Entonces ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo. Aquí, lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte. Entonces, si sus obras son diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando.

Y luego, en el siguiente párrafo de Ya Salido El Sol (hijo) 119, el hermano Branham dijo: "Con toda esta evidencia recopilada aquí en esta mañana, oh, me hace pensar en aquel himno: En aquella mañana de la resurrección, cuando las cuerdas de la muerte sean rotas, ¡Subiremos, (¡Aleluya!) subiremos! ¿Lo creen? [La congregación dice: "Amén".] ¡Nosotros subiremos! En Él, llegamos a ser parte de Él, la Pascua, el secreto de Dios revelado, tal como fue entonces, de la Vida después de la muerte. Nosotros ahora estamos vivos, los que una vez estuvimos muertos en delitos y pecados. El verdadero Sello de la Pascua me ha quitado la muerte de encima y ahora estoy vivo. El Sello de la Pascua allá en el principio rompió el sello del sello romano, el Sello de la Pascua, con el que Él había sido sellado. Y el hombre, cuando moría, desaparecía; pero Él rompió ese sello y nos reveló el secreto. Y ahora Dios, por medio de Su Santo Espíritu, nos ha quitado ese sello de nuestras vidas, y Cristo es revelado a medida que Él vive en nosotros, porque ahora somos vivificados juntamente con Él. Oh, tengo aquí página tras página. Subiremos, (¡Aleluya!) ¡Subiremos! (¡Amén!) En aquella mañana de la resurrección, Cuando las cuerdas de la muerte sean rotas, ¡Subiremos, (¡Aleluya!) subiremos! Oh ¿no están contentos? Yo estoy tan contento, que hace mucho, allá en aquel pequeño almacén de carbón una cierta mañana, los Sellos fueron rotos y yo resucité con Él, una nueva criatura — Su Poder vivificador. El Hijo ha salido.

Y ahora, saltemos al párrafo **P:127** de **Ya Salido El Sol 65-0418 1M** donde el hermano Branham dice: "Y <u>ahora</u> (¿ven Uds.?), <u>ahora Uds. ya se encuentran resucitados</u>. Cuando Dios lo levantó a Él, los levantó a Uds. Es que el Hijo apenas ahora está brillando <u>en Uds.</u>, y <u>ahora están floreciendo en una Vida igual que Él</u>, para ser resucitados completamente en aquel día postrero. <u>El potencial lo tienen ahora mismo</u>.

¿Cómo se puede saber? Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida, y por eso ya están resucitados de entre los muertos. Es la Pascua con Jesús y yo. Es la Pascua con Ud. y Jesús. Y es la Pascua con Ud. y yo, y Jesús. Todos hemos sido, o sea Jesús, Ud. y yo, todos estamos resucitados juntos. Y nos levantaremos en el día postrero, aunque nuestro espíritu deje nuestro cuerpo, y aunque estos cuerpos se oxiden, y se vuelvan al polvo; aunque sean quemados o se encuentren en lo profundo del mar. La Biblia dice: "Un ángel vació lo suyo sobre el mar, y todo lo que había muerto, resucitó". No hay nada que nos pueda esconder, o separar, de aquel Dios a Quien amamos tanto, que nos ha levantando junto con Él.

Esto es tan hermoso lo que el hermano Branham está diciendo aquí. Fíjense lo que él dijo, "ahora Uds. ya se encuentran resucitados". Luego dijo: "y ahora están floreciendo en una Vida igual que Él, para ser resucitados completamente en aquel día postrero. El potencial lo tienen ahora mismo. ¿Cómo se puede saber? Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida, y por eso ya están resucitados de entre los muertos.

Fíjense que vemos esto en Romanos 8:16 <u>El Espíritu</u> mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

Entonces, ¿cómo el Espíritu de Dios da testimonio a nuestro Espíritu? Él es la Palabra, y Él es la Vida, y cuando nacemos de nuevo y somos llenos de Su Espíritu, Su Vida, "nuestro cuerpo está sujeto a Su Palabra", y vemos realmente manifestada en nuestro cuerpo Su Palabra, y Su vida _

Del sermón del hermano Branham El Segundo Sello 63-0319 P: 82 Él dijo: "Cuando Jesús mismo se encarna en Su pueblo, entonces la misma Vida que estaba en Cristo <mark>está en la persona</mark>. ¿Cómo sería si Ud. sacará la vida de una planta de uva y la colocara en una planta de calabaza? Ya no produciría calabazas, sino uvas. ¿Y cómo sería si sacara la vida de un árbol de durazno y la colocara en un árbol de pera? ¿Produciría peras? No. Produciría duraznos. La vida muestra lo que es. ¿Ven? Cuando Ud. escucha a gente decir que tienen el Espíritu Santo, y luego niegan la Palabra, pues algo anda mal. El Espíritu Santo escribió la Palabra. Y Jesús dijo esto: "Si un hombre tiene Mi Espíritu, él hará Mis obras". ¿Lo desean leer? ¿Lo desean apuntar? Está en San Juan 14:12. Sí. Muy bien. "El que en Mí cree, las obras que Yo hago también él las hará. Y aún mayores, porque Yo voy al Padre". ¿Ven? Luego lo santifica y lo limpia, para que pueda pararse ante Dios. Esa gotita de tinta cae allí, y lo transporta al otro lado del abismo. ¿Ven? 83 Ahora miren. Cuando Satanás se encarna en sus súbditos, ellos <mark>hacen las obras que él hizo</mark>. ¿No lo ven? ¿Qué hizo él? <mark>El vino a esa mujer inocente</mark> para engañarla. Y eso es exactamente lo que hacen algunos de estos diablos hoy, entran a un lugar y dicen...Un pastorcito apenas está comenzando en algún lugar; llegan y dicen: "¡Oh, si Ud. se une con nosotros"! La misma obra diabólica. ¡Ahora, esa es la Verdad! Y cuando Satanás se encarna en su iglesia, para ser un diablo, entonces tales son los que asesinan y matan, y demás cosas. Porque Satanás es un asesino desde el principio; un mentiroso y... ¿Ven? Muy bien. ¿Qué hará Satanás cuando llegue a encarnarse entre la gente? Es su deber ser astuto. Él es astuto. Escudriñen la Biblia y muéstrenme dónde Dios alguna vez haya lidiado con gente intelectual. Escudriñen bien y vean si no son los intelectuales los que siempre son poseídos de demonios. Es un dicho muy pesado pero es la verdad. Yo les reto que tomen el—el linaje de Abel y de Caín, y recorra cada uno por catorce generaciones para que vea cuál está del lado de los intelectuales y cuál está del lado de los humildes.

Escuchen las palabras de Jesús en, Lucas 11:47 ¡Ay de vosotros, que edificáis los sepulcros de los profetas <u>a quienes mataron vuestros padres</u>! 48 <u>De modo que sois testigos y consentidores de los hechos de vuestros padres</u>; porque a la verdad ellos los mataron, y vosotros edificáis sus sepulcros. 49 Por eso la sabiduría de Dios también dijo: Les enviaré profetas y apóstoles; y de ellos, a unos matarán y a otros perseguirán, 50 para que se demande de esta generación la sangre de todos los profetas que se ha derramado desde la fundación del mundo, 51 desde la sangre de Abel hasta la sangre de Zacarías, que murió entre el altar y el templo; sí, os digo que será demandada de esta generación. 52 ¡Ay de vosotros, intérpretes de la ley! porque habéis quitado la llave de la ciencia; vosotros mismos no entrasteis, y a los que entraban se lo impedisteis</u>. 53 Diciéndoles él estas cosas, los escribas y los fariseos comenzaron a estrecharle en gran manera, y a provocarle a que hablase de muchas cosas; 54 acechándole, y procurando cazar alguna palabra de su boca para acusarle.

Ahora, escuchen de nuevo las palabras de William Branham de su sermón sobre, El Segundo Sello - 63-0319 86. Y cuando un hombre rechaza la Verdad del Evangelio, Satanás lo marca ¿dónde? En el oído. Lo hace sordo para que no pueda jamás escuchar la Verdad y queda sin esperanza. Él se queda con el grupo con el cual se encuentra, si no escucha la Verdad. No. "Conoceréis la Verdad, y la Verdad os hará libres". Vean, la Verdad libera. Dios también marca a los Suyos cuando vienen. Dios marca los Suyos al vindicar Su Palabra prometida a través de ellos. Exactamente. Juan 14:12 y Marcos 16 si lo desean apuntar, donde Jesús dijo: "Y estas señales seguirán a los que creyeren".

Fíjense lo que el hermano Branham nos dice que la forma en que Dios marca a los suyos es con señales y prodigios que le siguen. Y luego escuchen lo que nos dice a continuación, porque hay algunos que quieren hacerle creer que Dios limita eso solo a los apóstoles o solo a Sus profetas. Pero eso no es lo que Dios dijo. Yo puedo mostrarles dónde lo dijo Dios, ahora Uds., muéstrenme dónde él se retractó. Ahora, escuchen lo que dice el hermano Branham a continuación. Porque les está diciendo exactamente lo que acabo de decir.

87. Ahora, veamos eso de cerca por unos momentos. ¿ Estaba El bromeando cuando dijo esto? [La congregación responde, "No".] ¿ Lo dijo solamente para...? ¿ Lo dijo solamente para los apóstoles, como algunos nos tratan de decir? ["No".]

Me parece que la congregación tenía más atención que algunas congregaciones. Sin embargo, los ministros y los laicos les dirán: "Oh, esas personas en el Tabernáculo Branham, no entienden la doctrina, no entienden la enseñanza". ¿no lo entienden? Seguro que acertaron en esta doctrina. Y no conozco a ninguno de ellos que haya negado la Presencia de Cristo en esta hora a través del ministerio del hermano Branham, ¿correcto? Ahora, escuchen mientras escuchamos al profeta de Dios continuar...

"Fíjense. Lean los versículos anteriores: "Id por..." ¿Dónde? [La congregación dice, "Todo el mundo".] "Todo el mundo". "Predicad el Evangelio a..." ¿Quién? [Toda criatura".] "Toda criatura". No hemos cumplido ni con la tercera parte todavía. "Estas señales seguirán por todo el mundo a toda criatura, dondequiera que se predique este Evangelio. Estas señales seguirán a los que creyeren", <mark>no solamente a</mark> unos poquitos. Una vez un hombre me dijo: "Dios dio el don de sanidad a los doce apóstoles **únicamente.** Y..." ¡Oh! Y aquí hay varios hermanos presentes que estaban aquí sentados cuando él se levantó para decir eso. En unos cuantos momentos él se hartó. Así que noten, "A todo el mundo, y a toda criatura, estas señales les seguirán". 88 No vayan a aceptar la marca de incredulidad de Satanás. Ahora, él la pondrá sobre Ud. aun en esta misma noche si pudiera hacerlo. Él lo pondrá a Ud. contra la pared y Ud. se irá de aquí diciendo: "Pues no estoy convencido de todo eso". Vaya Ud. a su casa y estúdielo, y luego sea sincero y ore. Porque en esta hora, en esta hora tan sagrada todo es demasiado—es demasiado perfectamente Escritural. Por muchos años ha sido así y ha sido probado y hemos llegado a esto. Y esta es la hora. Este es el tiempo. Y ahora no permitan que les marque en el oído con su marca de incredulidad. ¿Ven? Porque él fue un incrédulo desde el principio. Él lo dudó. Muy bien. Oh, ni siguiera permitan... No permitan que él tome las Escrituras, y con su sabiduría las tuerza, y—y que las tuerza y las pervierta con su propia sabiduría, en poderes de razonamiento. Quédese Ud. humilde y diga: "Dios así lo dijo, y no hay nada más que decir".

Fíjense que el hermano Branham está hablando en términos de que la misma vida expresada es la misma Palabra manifestada o vindicada. Entonces cuando somos llenos de Su Espíritu su cuerpo no puede dejar de expresar **Juan 14:12** porque la Palabra es la Vida. Y la expresión de la Palabra es la expresión de la vida. Y luego entra en el otro Espíritu, la otra Vida que es la vida de Satanás, y dice que cuando Satanás se encarna a una persona, esa persona hará las obras de Satanás. Entonces, o van a manifestar la vida de Dios o la vida de satanás, y no se puede evitar eso.

Podemos probarlo con las Escrituras. Vayan conmigo a **Juan 8: 37** Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida en vosotros. 38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis

oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais. 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham. 41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; (no somos simiente de la serpiente.) un padre tenemos, que es Dios. 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque vo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra. 44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira. 45 Y <u>a mí, porque digo la verdad,</u> no me creéis. 46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? 47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios. 48 Respondieron entonces los judíos, y le dijeron: ¿No decimos bien nosotros, que tú eres samaritano, y que tienes demonio? 49 Respondió Jesús: Yo no tengo demonio, antes honro a mi Padre; y vosotros me deshonráis. 50 Pero yo no busco mi gloria; hay quien la busca, y juzga. 51 De cierto, de cierto os digo, que el que guarda mi palabra, nunca verá muerte. 52 Entonces los judíos le dijeron: Ahora conocemos que tienes demonio. Abraham murió, y los profetas; y tú dices: El que guarda mi palabra, nunca sufrirá muerte. 53 ¿Eres tú acaso mayor que nuestro padre Abraham, el cual murió? ¡Y los profetas murieron! ¿Quién te haces a ti mismo? 54 Respondió Jesús: Si vo me glorifico a mí mismo, mi gloria nada es; mi Padre es el que me glorifica, el que vosotros decís que es vuestro Dios. 55 Pero vosotros no le conocéis; mas yo le conozco, y si dijere que no le conozco, sería mentiroso como vosotros; pero le conozco, y guardo su palabra. 56 Abraham vuestro padre se gozó de que había de ver mi día; y lo vio, y se gozó. 57 Entonces le dijeron los judíos: Aún no tienes cincuenta años, ¿y has visto a Abraham? 58 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, yo soy. 59 Tomaron entonces piedras para arrojárselas; pero Jesús se escondió y salió del templo; y atravesando por en medio de ellos, se fue.

Fíjense cómo Jesús les dice que, si Dios fuera su Padre, conocerían la verdad, conocerían la Palabra que habló de Él.

Y eso es lo que nos enseñó el apóstol Pablo en 1 Corintios 2: cuando nos dijo: "Nadie puede entender las cosas de Dios si no está en él el Espíritu de Dios". En otras palabras, si no es nacido de nuevo por el Espíritu de Dios y el propio Espíritu de Dios está viviendo en Uds., entonces no hay manera de que se pueda entender las cosas de Dios. De hecho, el Apóstol Pablo dice que es imposible que la mente no regenerada conozca las cosas de Dios. Sólo puede ser hecho por el Espíritu de Dios en Uds.

1 Corintios 2:10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (el Espíritu de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así

tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

En otras palabras, es imposible que cualquier hombre conozca las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en él. Eso significa que la Vida de Dios tiene que estar en él, o no importa lo que crea que sabe. Sin el Espíritu de Dios solo están adivinando. Pero no son capaces de saber.

Del P:14 de Ya Salido El Sol (Hijo) el hermano Branham dijo, ... ¿De qué beneficio le serían estas cosas, ya sea que Ud. celebre la cuaresma o no, si no hay Vida en Ud.? Solamente es algo conmemorativo. Lo cual, nada en contra, pero la verdad es que han llevado a cabo sus tradiciones, pero se han desviado de lo principal. A Satanás no le importa cuán religioso sea Ud., o lo correcto que pueda estar Ud. en su doctrina. Si Ud. falla en obtener esa Vida, de todas maneras no va a subir. No importa cuán religioso, cuán bueno, a cuántas iglesias ha pertenecido o a cuántas pertenecerá; nada de eso tiene importancia a no ser que Ud. haya nacido de nuevo. Por lo tanto, si Dios levantó a Jesús de entre los muertos, ¿lo levantó solamente para una conmemoración? ¿Y es esta mañana de resurrección sólo un día en todo el año, o cierto día cuando lo celebramos? O ¿somos nosotros beneficiarios de Su resurrección? ¿Qué significa esto para mí? ¿Qué significa esto para Ud.? Ahora nosotros creemos, por fe, que Él ciertamente resucitó de entre los muertos; pero, ¿qué tiene que ver eso conmigo? Eso fue hace dos mil años.

Y de su sermón Quién Es Este Melquisedec 65-0221E P: 33, él dijo: "Antes de la fundación del mundo, su nombre es puesto en el Libro de la Vida del Cordero. Entonces, de eso, Él llegó a ser la Palabra, la teofanía, que podía aparecer, desaparecer. Y luego Él llegó a ser carne y regresó otra vez, resucitó ese mismo cuerpo en una condición glorificada. Pero Uds. sobrepasaron la teofanía y llegaron a ser hombres de carne, para ser tentados por el pecado. Y entonces, "Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos uno esperando". Todavía no tenemos los cuerpos. ¡Pero, miren! Cuando este cuerpo recibe el Espíritu de Dios, la Vida inmortal dentro de Uds., pone este cuerpo en sujeción a Dios. ¡Aleluya! "El que es nacido de Dios, no practica el pecado; él no puede pecar". Romanos 8:1: "Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús; no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu". Ahí lo tienen. ¿Ven?, eso sujeta el cuerpo de Uds. Uds. no tienen que decir: "¡Oh, si yo tan sólo pudiera dejar de beber! Si yo tan sólo pudiera..." Sólo entren en Cristo y todo desaparece, ¿ven?, ¿ven?, porque el cuerpo de Uds. Están muertas; sus pecados están sujeto a las cosas del mundo; están muertas. Están muertas; sus pecados están

sepultados en bautismo, y Uds. son una nueva creación en Cristo. Y <mark>el cuerpo de Uds., llegando a estar sujeto al Espíritu</mark>, trata de vivir una clase correcta de vida.

Y del P: 22 de Ya Salido El Sol (Hijo) Y Él dijo, cuando resucitó en aquella mañana: "Porque Yo vivo, vosotros también viviréis". Él no fue el único beneficiario de la resurrección, sino que todas esas Simientes que estaban esperando en la gran promesa de Dios, fueron beneficiarios de esa resurrección a Vida. Por cuanto Él dijo: "Porque Yo vivo, vosotros también viviréis". Allí fue cuando se rompió el Sello. Por cuanto Él fue levantado, entonces todo aquél que esté en Cristo también será levantado juntamente con Él. En esta gloriosa salida del sol, Dios había probado o vindicado Su Palabra. Toda tiniebla y duda que había entrado en la mente de la gente fue sacada; porque aquí estaba Aquél que una vez había vivido, comido, bebido, y tenido compañerismo con seres humanos, que había dicho: "Tengo poder para poner Mi Vida, y tengo poder para volverla a tomar". Y ahora, no sólo había hecho la declaración, pero Él comprobó que era la Verdad. ¡Oh, qué cosa tan gloriosa que es esa! Estoy seguro en esta mañana que aun nosotros, los que creemos esto, no podemos comprender lo grandioso que fue. ¡Por cuanto Él ha resucitado de entre los muertos, nosotros también ya hemos resucitado de entre los muertos, por cuanto estábamos en Él!

Oremos...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Diciembre, 2023 La Paz, Bolivia